



Frente al caso de coronavirus COVID-19 confirmado en la República Argentina, que se suma a otros de la región, el MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA informa que Uruguay está preparado para un eventual caso de entrada del virus a nuestro país.

La prioridad de esta Administración fue la convocatoria a una reunión multidisciplinaria, llevada a cabo en la mañana de hoy, en la que se revisó el plan de contingencia presentado por la anterior administración el pasado viernes 28 de febrero. Hubo un relevamiento y apreciación del estado de situación de los grupos de trabajo frente a esta eventualidad y la conclusión fue positiva.

El MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA cuenta hoy con capacidad de diagnóstico en tiempo real -24 hs- y las pautas de tratamiento clínico actualizadas acorde a los estándares mundiales recomendados por la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Mantendremos informada a la población por nuestros canales oficiales de acuerdo al compromiso de transparencia asumido.

Montevideo, 3 de marzo de 2020.-